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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「それでこそロータリー」

●ビジターの紹介

　　　ふたば里親会　会長　●●　●●　様

　　　　　　　　　　　　　　　　　●●　●●　様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「DAREDEMO HERO のその後」

　　　　　　　　　　　鼓呂雲　健造　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/10　「青少年について」

　　　　　青少年奉仕委員会　宮川　清　委員長

　「米山奨学生の社会への恩送り」

　　　地区米山奨学委員会　坂田　妙子　委員長

　先週は例会に続いて、春の親睦旅行を開催していただ

きました。大変楽しく、また有意義なひとときを過ごしまし

た。お世話になりました親睦活動委員会、職業奉仕委員

会の皆さん、ありがとうございました。

　本日は、今年度の新しい米山奨学生を迎えることがで

きました。ベトナムからの留学生、ダン・ティテゥイ・ズンさ

んです。ご当地八尾の大阪経済法科大学で国際学部に

在籍されている４年生です。これから卒業される来年３月

までの１年間、当クラブでお世話をさせていただきます。

　会員の皆さんとも交流を図っていただきたいと思います

ので、ズンさんの姿を見かけられましたらぜひ、気軽に声
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をかけて応援してあげていただけると、うれしく思います。

例会場でもいろんな方々と一緒に座っていただき見聞を

広めてもらえると、彼女にとっても貴重な経験になると思

いますので、皆様のご協力をお願いいたします。

　そして本日の卓話では、地区へ出向されている皆様か

ら、今年度の地区での活動について、報告いただきます。

わがクラブの代表として地区の各委員会に所属していた

だいていますが、ふだんクラブの中からではなかなかそ

のご活躍ぶりをうかがい知ることができません。そこで卓

話で活動内容を報告していただくことにより、出向者の

方々が地区でどのような活動に取り組まれているのかを、

改めて認識いただければと思います。その上でホームク

ラブ以外でもロータリー活動に励まれている皆さんに、ね

ぎらいの言葉をかけていただけると、ありがたく思います。

　さらにこの卓話を聞いて地区での活動に興味を持たれ

た方は、ぜひ地区への出向を体験されることをお勧めい

たします。クラブでの活動とはまた一味違う、ロータリーラ

イフの新たな醍醐味がそこにはございます。そして他クラ

ブのロータリアンとも親しくなれる、貴重な機会も提供して

くれます。ご自身の視野がさらに広まることはもちろん、場

合によってはご自身の職業の大きな発展へとつながる

きっかけが開ける可能性もございます。そうした視点でも、

この後の卓話をしっかりとお聞きください。また卓話者の

皆様には、地区で経験し学ばれたことを我がクラブの皆さ

んにも還元していただけるよう、期待しております。

　最後にもう一つ、来週のお食事について、ご案内いたし

ます。４月第4週となる次回は、新規開拓の第3弾といたし

まして、唐揚げ・焼き鳥弁当をお召し上がりいただきたい

と考えております。リノアス地下１階にあります唐揚げ専門

店「揚げてなんぼ」さんのお弁当です。ご賞味いただき、

またご感想をお寄せください。

▼次週はお弁当の回収にご協力をお願いします。

お茶のペットボトルは、各自でお持ち帰りください。

▼ダン・ティテゥイ・ズン様

　大阪経済法科大学国際学部の４年生です。これから

お世話になります。よろしくお願いします。

▼職業奉仕委員会・児林　健太　委員

　5月27日に炉辺会議を開催します。多数のご参加を

お願いします。出欠を回覧します。

▼ローターアクト委員会・曽家　清弘　委員長

　ローターアクトの地区年次大会が5月21日に開催さ

れます。ご参加をよろしくお願いいたします。

▼大槻　恭介・次年度幹事

　本日例会後、第４回の被選理事会を開催します。

「地区委員　活動報告」

▼地区職業奉仕委員会・小谷　逸朗　委員長

　１月の職業奉仕月間に、吹田西RCへ卓話に行きました。

その時の話も交えながら、報告します。

　かつて職業奉仕はロータリーの根幹であるとされていま

したが近年は、職業奉仕の終焉ともとれる動きが広まって

います。たとえば職業奉仕が社会奉仕の一環として考え

られるなど、ロータリーの活動で職業奉仕が蚊帳の外に

置かれているような印象があります。

　今年度の地区職業奉仕委員会では、理念プラス実践を

テーマに、女性ロータリアンとの座談会などを開催しまし

た。各クラブの卓話にも出向き、10クラブを訪問しました。

またWEBセミナーも開催しました。

　ロータリーの会員数はアメリカや日本では減少傾向で

すが、一方でインドや韓国では増えています。日本人の

ロータリアンが占める割合も、低下してきています。そして

かつては経済人、職業人の集まりであったものが、近年

は会員の大衆化で危うくなってきています。

▼地区ロータリー財団委員会

　　　資金管理小委員会・相馬　康人　委員長

　今年度で財団委員としては在籍4年目、委員長としては

2年目となります。財団委員会はDLP、いわゆる地区リー

ダーシッププランでも例外となっており、通常は任期が最

長5年・うち委員長職が1年のところ、任期が最長7年・うち

委員長職3年となっています。これは財団のルールを熟

知していないと、業務を行えないという理由から、任期が

卓 　 　 話
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長めに取られています。

　私も初年度は、ルールを覚えるのに必死でしたが、何と

か食らいついたおかげで財団については一通りの対応

ができるようになったと自負しております。現在は資金管

理として、まずはクラブにおいて地区補助金の運用が問

題なく行われているか、事業報告書をチェックして指導・

承認することが主となっています。地区補助金は一年間

で40件程度の申請がありますので、それらのプロセスを

チェックすることになります。

　なお、資金管理委員会として以外でも私個人の業務を

持っており、３点ございます。一つ目はクラブの方々に運

用ルールをお知らせするためのツール、こちら、「財団補

助金申請ハンドブック」の改訂を司っております。これは

毎年新規に発生したケースや問題を考慮して、それに合

わせて内容を更新していくものです。

　２つ目の業務は、グループウェアの運用です。かつて財

団委員会では過去の議論や申請の記録を委員間では引

き継いでいなかったため、毎年のように結論が変わるとの

批判を受けておりました。これでは後進の育成にも差し障

ると考え、商工会議所青年部で利用されているグループ

ウェア「エンジェルタッチ」を独力で導入し、管理・運用し

ています。以後、今年で3年分の情報が蓄積され、委員

の知識水準の底上げや結論の統一化にようやく貢献でき

るようになりました。

　そして最後の３つ目は、後進の育成です。当委員会は

ただ出席するだけでなく、教育の充実が必要になります。

私も次年度が委員長最終年となるため、宮里ガバナーに

行っていただいたようにレクチャーの場を設け、後進の指

導に努めています。できれば八尾からも、志を引き継い

でくださる方がいらっしゃると心強いので、我こそはという

方はぜひ、出向希望を出していただければ幸いです。

▼地区RYLA委員会・友田　昭　委員長

　RYLAとはRotary Youth Leadership Awardsの頭文字を

とったもので、指導者養成のプログラムです。若者の資質

を向上するために実施されるもので、第2660地区でも

1987年から始まりました。

　この春も5月3～5日にセミナーを開催する予定です。当

クラブからも登録をたくさんいただき、ありがとうございます。

また八尾RACからも、３名が受講していただく予定です。

他クラブからもたくさんの登録をいただいており、委員長

として安堵しております。

　平成29年に入会し、同時に地区へ出向して５年になりま

す。30年には八尾RCが春のRYLAをホストしました。関西

大学のキャンパスで開催、たくさんの会員の方々に活躍

していただきました。ありがとうございました。

　宮里ガバナーからは、地区での経験をクラブに帰って

実践してほしいと言われています。

　そしてまた、八尾RACが認証され認証状の伝達式も行

われました。これで当クラブはインターアクトだけでなく、

ローターアクトも提唱するクラブとなりました。地区内で

IACとRACの両方を提唱するクラブは大阪南、大阪、大

阪帝塚山、大阪東、そして八尾のみです。

　これからもクラブに一生懸命寄与して、リーダーシップを

実践していきたいと思います。

▼地区インターアクト委員会・曽家 清弘 委員長

　私は入会間もなく出向し、地区でもいろいろと勉強させ

ていただきました。インターアクト委員会では副委員長を

２年務めた後、今年度は委員長をさせていただきました。

　今年度は金光八尾が地区年次大会のホストに当たって

おりましたので、提唱クラブの代表として私も地区委員会

の委員長になりました。国内研修は広島を予定していた

のですが、新型コロナが拡大し、残念ながら中止になりま

した。

　11月は年次大会が、金光八尾で開催されました。たくさ

んの方にご参加いただき、ありがとうございました。また一

年間の事業の内容について報告する、機関誌の「スクラ

ム」も発行されています。

　そして今年度はRACの献血活動に、インターアクトから

浪速中高が参加されました。インターアクターが、ロー

ターアクターとも親交を深めることができました。こうした

経験も、これからに生かしていきたいと思います。

▼地区ローターアクト委員会・児林 秀一 副委員長

　八尾RACの立ち上げに際し、地区へも出向させていた

だきました。RACは1968年にアメリカで設立され、同年に

日本でもスタートしました。第2660地区でも、大阪北RCの

提唱でRACが始まりました。RACは地域社会や大学を基

盤とし、社会奉仕と国際奉仕を通じて行動します。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

　当地区では東西計25クラブが活動し、地区役員らが中

心となって連携しています。７月と２月の献血は全国一の

規模で、他にも年次大会などのイベントが行われます。一

年の最後には、年度当初から様変わりしたローターアク

ターの成長ぶりに、驚かされます。若者の成長には感動

を覚えます。

　八尾RACが結成された直後にコロナ禍となり、どうすれ

ばいいのか困りましたが、現在は月２回、リノアスで例会

を開催しています。また他クラブへ見学に行ったりもして

います。昨年には認証状の伝達式を行いました。

　今年度は栗山会長をはじめ皆さんに頑張っていただき、

先日もクリーンハイクを行いました。５月にはフィリピンへ

の海外研修を実施する予定です。これからも皆さんのご

協力を、よろしくお願いいたします。

▼吉本会長　米山奨学生のズンさん、ようこそ。よろし

くお願いします。

▼長竹副会長　本日も宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　親睦旅行お疲れ様でした。楽しかった

です。

▼松本会員　親睦委員の皆サマ、先週はお世話にな

りました。“カンシャ”いたします。

▼井川会員　ダン, ティテゥイ ズンさん、ようこそおい

で下さいました。

▼菅野会員　親睦旅行欠席お詫び。

▼飯田会員　誕生内祝い。例会欠席お詫び。

▼宇野・鍋島会員　例会欠席お詫び。

▼田中（正）会員　本日の親睦旅行、沢山ご参加頂き

ありがとうございました。RAC活動にてナイトクリーンハ

イクに参加し、大変、気持ち良い体験してきました。

▼松井会員　誕生内祝い。

▼新宮会員　先日の親睦日帰り旅行ありがとうござい

ました!!

▼山陰会員　本日地区活動報告の卓話、皆さんよろ

しくお願いします。

▼吉田会員　本日次年度職業奉仕委員会ありがとう

ございました。

▼野村会員　鼓呂雲会員、先週は本当にありがとうご

ざいました。

▼児林（秀）会員　本日地区出向者の卓話です。楽し

みにしております。私も末席でローターアクトの卓話し

ます。宜しくお願いします。

▼西村会員　佐々木先生、ありがとうございます。山

口さん、児林さん、ありがとうございました。タイガース

さよなら勝ち!! 祝！

▼相馬会員　本日、卓話の一部を担当させていただ

きます。よろしくお願いします。

▼友田会員　5月3日～5日春のライラセミナーよろしく

お願いします。

▼小谷・曽家会員　本日の卓話よろしくお願いします。

▼平尾会員　小谷さん、相馬さん、友田さん、曽家さ

ん、児林さん、大槻さん、卓話よろしくお願いします。

▼佐々木会員　先週末、河口湖に行って来ました。土

曜日は大雨でしたが日曜日は快晴、富士山がとても

美しかったです。5合目までドライブしてきましたが、外

国人で超満員。新幹線も多くの外国人で一杯でした。

円安もあるのかインバウンド関係はこれから好景気に

なるような気がしました。バッチ忘れお詫び。

▼谷口会員　親睦日帰り旅行、ありがとうございました。

楽しかったです。

▼原田会員　良いことがありますように！

▼浦上会員　佐野先輩、児林先輩、輝きへのご支援

ありがとうございます。

▼出口会員　先日はたろうずさんで大変お世話になり

ました。児林健太さん、澁谷さん、竹中さん、ありがとう

ございました。

▼児林（健）会員　澁谷先輩、出口会員、竹中会員、

昨日はありがとうございました。澁谷先輩、ごちそう

様でした!!

▼松下会員　本日も宜しくお願いします。

■ 出席報告

月日

4/5

4/12

4/19

会員数

66

66

66

出席

47

48

44

うち出席規定
適用免除者

10

8

8

メーク
アップ

0

出席率

78.33％

82.76％

75.86％

確定
出席率

78.33％
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